

¡SALUD! POR IZTAPALAPA

CHOCAN POR FALLAS EN LA MATERIA

Alavez propuso un sistema integral de cuidados y Quiroga una Clínica de Cáncer; Pichardo, terapias

KEVIN RUIZ

RUMBO AL 2024 Entre acusaciones y señalamientos por fallas en el sistema de salud y el abasto de agua, los candidatos a la alcaldía Iztapalapa, Aleida Alavez, de la coalición Seguiremos Haciendo Historia; Karen Quiroga, de Va por la CDMX, y Alex Pichardo, de Movimiento Ciudadano, se presentaron en el debate que organizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Se abordaron los temas salud y bienestar social, así como desarrollo económico.

Alavez propuso ampliar programas de apoyo y construir un sistema integral de cuidados, esquema que fortalecerá el apoyo económico para personas que cuidan a un adulto mayor y una persona con discapacidad.

Karen Quiroga dijo que 3 de cada 10 habitantes no tienen acceso a servicios médicos, por lo que propuso la construcción de una Clínica del Cáncer para mujeres, la reintroducción de camiones de mastografías y el desarrollo de programas de salud preventiva para hombres, teleconsultas, convenios con farmacias locales y Salario Rosa chilango.

La perredista Karen Quiroga señaló que la mayoría de Morena no quiso aprobar el Sistema Nacional de Cuidados en el Congreso de la Unión. "Primero quitaron el Seguro Popular, con el voto de la candidata Aleida Alavez (...). Después anunció con bombo y platillo el

nacimiento del Insabi, que también aprobó y también fracasó", dijo la aspirante.

Como respuesta, Aleida Alavez dijo que "miente, miente, como todos los priistas y como toda su coalición", y en medio de una equivocación dijo que el Insabi era un sistema de corrupción; sin embargo, después precisó que se trataba del Seguro Popular.

El emecista Alex Pichardo propuso también un sistema de cuidados en donde se remunerara a las personas cuidadoras, además de regresar instancias infantiles y tener casas de día, centros de terapia para cada grupo y condición.

“

Primero quitaron el Seguro Popular (...). Después anunció con bombo y platillo el nacimiento del Insabi, que también aprobó y también fracasó”.

Karen Quiroga
Va por la CDMX



